

Deutschland

Frankreich

Unsere Geburtenziffer
hat den Tiefstand Frankreichs
fast erreicht.
Was können wir von Frankreich lernen?

Soeben erscheint:

HANS HARMSEN
**Bevölkerungsprobleme
Frankreichs**

UNTER BESONDERER
BERÜCKSICHTIGUNG
DES GEBURTEN-
RÜCKGANGES

Mit 16 Skizzen

Welche Maßnahmen hat Frankreich, das klassische Land des Bevölkerungsschwundes, gesetzgeberisch und auf dem Wege der sozialen Fürsorge ergriffen, wie haben sie gewirkt? Wie ist das Verhältnis zwischen Stadt und Land bezüglich des Geburtenrückganges? Welche Folgen hatte der Bevölkerungsrückgang auf die Einwanderung Fremdstämmiger, und wie hat Frankreich den Einwanderungsstrom gelenkt und verteilt?

Dies sind einige der Fragen, die auch für uns von starker Bedeutung sind, für die diese Probleme in letzter Zeit leider sehr aktuell geworden sind. Dr. Harmsen, zweifellos der beste deutsche Kenner, behandelt sie bei umfassender wissenschaftlicher Grundlegung in übersichtlicher und lesbarer Form. Es ist die erste deutsche Darstellung seit den vor 27 Jahren erschienenen Arbeiten von Goldstein. — Der Ausstattung des Werkes wurde besondere Sorgfalt gewidmet; das statistische Material ist in 16 graphischen Darstellungen übersichtlich zusammengefaßt.

Interessenten sind: Wissenschaftler (Soziologen, Nationalökonomien, Geographen — Ethnologen — Rassenkundler — Historiker), Bibliotheken und Institute sowie Praktiker (Sozialpolitiker in Behörden, bei Verbänden und großen Werken, alle Verbände sozialer Fürsorge, die Gewerkschaften, Politiker, Parteisekretariate usw.)

212 Seiten / 16 Skizzen / Leinen 8.— Rm.

KURT VOWINCKEL VERLAG
BERLIN-GRUNEWALD

